

# PlantaDoce.

Empresa

## BioMérieux apuesta por la Península Ibérica y aumenta un 20% su inversión en 2021

La biotecnológica cuenta con una planta en la localidad madrileña de Tres Cantos que produce anualmente ochenta millones de placas de laboratorio que después se distribuyen a todo el mundo.

A. E.  
31 ene 2022 - 05:00



BioMérieux continúa con su apuesta en la Península Ibérica. La biotecnológica francesa, que trabaja en el diagnóstico de enfermedades infecciosas, aumentó un 20% su inversión en la región en 2021, en comparación con 2020, hasta situarse en aproximadamente tres millones de euros, según explica Pedro Di Rocco, director general de BioMérieux, a PlantaDoce. Di Rocco especifica que se trata de la “inversión en base instalada”.

La compañía mantuvo sus ventas en la Península Ibérica durante 2021 en comparación con 2020, alcanzando **103 millones de euros**, según Di Rocco. La empresa desarrolla pruebas diagnósticas *in vitro* para las decisiones clínicas médicas en las áreas de enfermedades infecciosas, las urgencias cardiovasculares y cánceres

---

# PlantaDoce.

---

en general.

“En el área clínica facturamos un 0,2% más; el área de microbiología se vio compensada por la caída en biología molecular”, explica Di Rocco. La compañía lanzó al poco del estallido de la pandemia en España diversos productos relacionados con el Covid-19, como pruebas PCR, un panel sindrómico que permite tener los resultados de las pruebas diagnósticas en una hora y pruebas serológicas para determinar el estado inmunológico de las personas frente al virus.

## **BioMérieux está presente en 44 países y presta servicios a más de 160 países**

La biotecnológica llegó a España hace más de cuarenta años y a Portugal hace más de treinta. **En 2016, la matriz decidió unir ambas subsidiarias** para integrar la región de la Península Ibérica con el objetivo de aprovechar las buenas prácticas de cada una, potenciar el negocio y llevar a cabo un crecimiento importante.

BioMérieux tiene en Madrid su sede en el mercado ibérico y cuenta con oficinas en Lisboa. La compañía emplea a más de cien personas en el área comercial y también cuenta con trabajadores en la planta de producción que ostenta en Tres Cantos. Esta instalación produce anualmente ochenta millones de placas de laboratorio que se distribuyen a todo el mundo.

BioMérieux es uno de los referentes mundiales en el campo del diagnóstico *in vitro*, con más de cincuenta años de trayectoria. El grupo está presente en 44 países y presta servicios a más de 160 países con el apoyo de una gran red de distribuidores. **En 2019, antes del estallido de la pandemia, los ingresos alcanzaron 2.700 millones de euros**, con más del 90% de las ventas internacionales. En 2020, las ventas se situaron en 3.118 millones de euros.

## **El grupo alcanzó unas ventas de 3.118 millones de euros en 2020**

La empresa de origen galo proporciona soluciones de diagnóstico (sistemas, reactivos, *software* y servicios) que determinan la fuente de enfermedad y

---

# PlantaDoce.

---

contaminación para mejorar la salud del paciente y garantizar la seguridad del consumidor. Sus productos se utilizan principalmente para diagnosticar enfermedades infecciosas. También se utilizan para detectar microorganismos en productos agroalimentarios, farmacéuticos y cosméticos.

En España, BioMérieux puso en marcha durante el año pasado un equipo de espectrometría de masa, es decir, un aparato para la identificación de bacterias de forma rápida. La compañía también incorporó **EpiSeq, un servicio que facilita la gestión de los brotes de infecciones asociadas con la atención sanitaria (HAI).**